

Cosas del Fútbol

Crisis en la U. D. Olot

El pasado lunes se celebró en el Salón de Sesiones del Excmo. Ayuntamiento la asamblea de la U. D. Olot, con gran asistencia de socios y aficionados en general y en presencia del Delegado Comarcal de la Federación Catalana de Fútbol Sr. Juvinyá.

Debemos hacer notar la ausencia en el estrado de varios miembros de la junta, aspecto que fue muy acertadamente comentado por uno de los asistentes.

Dio inicio la asamblea con la lectura del acta de la sesión anterior, que fue aprobada sin más dilación.

Hizo luego uso de la palabra el presidente Sr. Prunés, que presentó con carácter de irrevocable su dimisión y la de su junta de colaboradores, refiriéndose después al estado económico del club, de una manera muy superficial e indefinida. Al ser interpelado por un socio en este sentido el Sr. Prunés le replicó de forma destemplada, ganándose por ello un sonoro y prolongado abucheo.

Apaciguados ya los ánimos, uno de los socios puso de manifiesto la necesidad de formar nueva junta, o por lo menos de elegir varios compromisarios para que se hicieran cargo del Club, con miras al inminente inicio del campeonato. Fue aceptada por los asistentes dicha propuesta, y se solicitó a la junta saliente el abandono del estrado.

Su lugar fue ocupado por tres socios, que llevaban ya varios días laborando por su cuenta en favor del Club, y que se ofrecieron como compromisarios, solicitando la colaboración de todos los presentes.

Posteriormente otro socio propuso como presidente al Sr. José M. Casadellá, que tomó la palabra y declinó la oferta alegando su falta de experiencia en estas lides, pero brindando su colaboración a los compromisarios. Su parlamento fue acogido con grandes aplausos.

A requerimiento del público fueron acudiendo al estrado nuevos compromisarios, siendo solicitada finalmente la presencia del Sr. Agustí que se encontraba ausente por compromisos familiares, y que gentilmente se personó en la sala recibiendo una gran ovación.

Finalmente la junta de compromisarios quedó constituida por los siguientes Señores: Agustí, Casadellá, Turró, Plana, Vallbona, Bassols, Badosa y Mirángels.

Los Sres. compromisarios antes nombrados cerraron el acto de la asamblea después de las palabras del Sr. Agustí, el cual había dicho en su discurso que se encontraba «orsay», palabra muy adecuada en temas futbolísticos. Pero que él apoyaría a esta junta de compromisarios en todo lo posible y así poder levantar de nuevo el fútbol en nuestra ciudad. Fue otra vez muy aplaudido.

El martes hubo convocatoria entre la junta entrante y la junta saliente, pero esta última no acudió a la cita. Un compromisario fue en busca del hasta ahora presidente, Sr. Prunés, el cual le dijo que no podía acudir por tener un compromiso familiar. Al verse plantados, los Sres. compromisarios decidieron en la mañana del miércoles pedir audiencia al Sr. Alcalde y le expusieron el asunto tal como estaba, y por lo cual ellos no podían hacer más que entre-

gar al Ayuntamiento su compromiso, ya que les había sido vedada la entrada al Club por la junta saliente al no haber acto de presencia en la convocatoria y no haber entrega de las llaves de dependencias, archivos y demás. El Sr. Alcalde prometió convocar a la junta saliente para el jueves y así poner en claro todo lo que concierne al asunto. En vistas de los acontecimientos, la U. D. Olot está en manos de nuestro Ayuntamiento y es de esperar que pronto sepamos resultados definitivos y concretos.

Para honra y gloria de la junta saliente, sólo tenemos que decir que han saldado su capítulo deportivo con una promoción la primera temporada, para quedarse en tercera una promoción a segunda con un título de campeones dos buenas clasificaciones, y el descenso de esta última. Todo este capítulo ha aportado al Club un déficit de 2.500.000 ptas., saldadas por 1.000.000 ptas. por el R. C. D. Español, que sólo ha pagado la mitad, un millón que ha aportado la junta, y un déficit total de 300.000 a 400.000 ptas. Estas fueron las cuentas que «a grosso modo» hizo públicas en la última asamblea el Sr. Prunés.

Una vez más queda demostrado que el fútbol está montado sobre bases falsas. Esperemos que los nuevos dirigentes sepan darle un aire más realista, y no hagan castillos de arena que se derrumban con la más ligera brisa, y no digamos si hay tempestad.

Sociedad de Caza de Olot y Comarca

Esta Sociedad hace público que obran en su Secretaría a disposición exclusiva de sus Sres. Socios, la relación de zonas abiertas en esta provincia para la caza de Codorniz y Tórtolas, así como los mapas de dichas zonas. Estos documentos serán facilitados gratuitamente a todos cuantos acrediten ser Socios de la entidad.

También se hace público que la caza de dichas especies, que abarca desde el 15 de agosto al 13 de setiembre, puede practicarse diariamente, a diferencia de la caza menor en general, cuya veda se levanta el 11 de octubre y que sólo se puede practicar los jueves, domingos y festivos.

Esta Sociedad reitera a todos sus asociados la necesidad de respetar las leyes de caza vigentes, especialmente en lo que se refiere a no cazar especies que no sean exclusivamente la Tórtola y Codorniz.

AJEDREZ

Se abre la inscripción para el VIII Campeonato Individual de Olot

Ha quedado abierta la inscripción para esta competición, en la que pueden participar socios o no del C. A. Olot, cuantos aficionados residentes en nuestra localidad lo deseen. Como es sabido, esta competición se disputa en tres fases, consiguiendo el vencedor de la misma, además del título de Campeón de Olot, la participación en el próximo Torneo Internacional de Ajedrez de Olot.

Las inscripciones pueden efectuarse en el Café Esport, Paseo de Blay, 2, o bien a cualquier miembro de la Junta Directiva del C. A. Olot. El plazo para efectuarlas, finaliza, sin prórroga, el sábado día 22 de los corrientes, a las 10 de la noche, hora en la que se efectuará el sorteo, y el Campeonato empezará el martes, día 25 de agosto.